



SARAVENA

Saravena somos todos

Repudiamos el atentado irracional contra objetivos civiles, no militares, ejecutado la noche del 19 de enero en Saravena, irrespetando el sentimiento de un pueblo, que siempre ha soñado la paz de Colombia. Los desquiciados que ordenaron explotar el carro-bomba, trabajan en estrecha coordinación y alianza criminal con organismos de inteligencia del Estado.

Nuestra solidaridad vuela para abrazar al pueblo de Saravena y a todos los habitantes del municipio araucano azotado hoy por el terrorismo de Estado, y en especial a los familiares de Simeón Delgado, el humilde vigilante del ICA, injustamente inmolado.

Lo ocurrido en Saravena es responsabilidad del presidente Duque, ese arrogante tontivano que se cree el gran estratega de la neutralización de "amenazas transnacionales". Con ese cuentecito sus mercenarios asesinaron al presidente de Haití y sigue insistiendo en desestabilizar al actual gobierno de la hermana Venezuela y en utilizar a sus mercenarios de todos

los pelambres, buscando asesinar a los comandantes de la insurgencia colombiana.

"Cría cuervos y te sacarán los ojos", reza el refrán popular... Las bombas del terrorismo de Estado con las que Duque piensa puede salvar al partido de gobierno del desastre electoral, terminarán acabándolo de hundir en el fango de la derrota. Colombia toda quiere la paz que el gobierno Duque le negó al hacerla trizas, y quiere vida digna para todos, no solo para las oligarquías y los grandes empresarios.

Luego de 200 años de opresión de clase y de tiranía, está llegando la hora de un gobierno del pueblo y para el pueblo, que en lo internacional sea respetuoso de los principios de la no injerencia en los asuntos internos de otros país y de la libre autodeterminación de los pueblos.

FARC-EP
Segunda Marquetalia
Enero 21 de 2022

